

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第207号

日本共産党中川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

市政を変えよう！まちかどトーク

中川革新市政の会（日本共産党も参加）は2月28日、あおなみ線荒子駅前広場で、集会を開催しました。
4月25日投票の名古屋市長選挙を控え、名古屋市政の現状を学習し、区民要求を持ち寄ろう、と企画されました。

河村市政の実態報告

江上市議は、新型コロナウイルス



まちかどトークで、発言する各団体、個人のみなさん。（右から2人目が江上市議）

ウイルス 感染への 河村市長 の対応の 問題につ いて、ま た河村市 政が、① 市民税減 税のため に、公立 保育園廃 止、市民 病院の市 大病院化 など市民 サービス を削減、 ②名古屋 城天守閣 木造化や 名古屋駅 前開発の 見通しが 立たない、

③歴史と科学を無視した政治姿勢で行き詰まっていること、さらに、知事リコール署名不正問題や陽子線がん治療施設和解金の増大で市長の責任が問われていることについて報告しました。

岩城正光さん要請賛同

最後に、26日に天野鎮雄（俳優）、飯島滋明名古屋学院大教授、大脇雅子弁護士、中谷雄二弁護士、本秀紀名古屋大教授が行った前回市長候補岩城正光さんの立候補要請への賛同の呼びかけに参加者全員で確認し終了しました。

節分署名宣伝



今年124年ぶりの2月2日の節分。恒例の荒子観音前節分宣伝が「9条改憲NO！中川アクション」と「年金者組合中川支部」の呼びかけで99筆、年金問題、敬老パス、改憲問題、核兵器問題などの署名が取りまとめ、集まりました。

コロナ禍で豆まきなし

コロナウイルス「緊急事態宣言」中で豆まきは



「僕は被害者」発言は許せない 市議 江上博之

知事リコール署名の異常な偽造で河村市長のリコール推進者としての責任が問われているのに、「僕は被害者」発言で無責任の極み。市長職の資格はありません。上記5人の方が、前回市長選挙候補の岩城正光さんに立候補要請しました。私も要請に賛同します。▼緊急事態宣言が2月28日解除されましたが、コロナ感染拡大防止とワクチン接種が急がれている時、名古屋市長として今後何をやるのか明確ではありません。▼無症状の方を含めたPCR検査・保護・追跡。病床の確保が必要です。その方針が見えません。もちろんワクチン接種が急が

れませんが、感染拡大防止があってこそ意味があります。▼昨年夏、感染拡大防止、病床確保のために、名古屋と愛知県が共同して取り組むことが求められました。そのときに、表現の不自由展の展示物が気に入らないと、名古屋市の負担金を一部執行せず、実行委員会から負担を求める裁判を受け、実行委員会代表者大村知事の解職請求署名を先導したのが河村市長。県とけんかしている時ではなかったのです。▼市民の命と暮らしを守る市政実現する岩城正光さんの出馬を期待し、私も市政転換に全力を尽くします。

取りやめとなりましたが、屋台は通常通り出店。人出は集まるのを自粛する中で、例年の5割ほどでした。

「菅さんこわい」と対話

「憲法9条は守ってほしい」「コロナ対策でなく、なぜ軍事費を5兆円も使うの」「年金をこれ以上上げられたら困る」「敬老パスの回数制限は困る」「75歳以上医療費負担2割はやめてほしい」「菅さんはこわい」など対話となりました。

弁護士相談 3月18日（木）午後6時半電話連絡 363-1450 江上事務所

知事リコール不正署名の調査を質す

名古屋市議会は、新年度 市会議員は2月25日、知事
予算審議などの2月議会を リコール署名不正調査につ
2月18日から3月19日まで いて選挙管理委員会に質問
開催しています。江上博之 しました。

■調査の目的は直接民主主義を守るためか？

【選挙管理委員長】今回の
愛知県知事解職請求にかか
る署名簿の調査につきまし
ては、自身が書いた覚えの
ない署名があったとの声な
どを受け、署名活動が適正
に行われていたかどうかを
確認するため、県選挙管理
委員会から実施依頼があっ
たものです。本市選挙管理



委員会といたしましても、
組織的・意図的に署名が偽

造されているようなことが
あれば、直接請求制度の信
頼性を揺るがすことになり
かねないことから、調査を
実施することとしたもので
す。

■調査に必要な時間はどれだけか？

【選挙管理委員長】今回の
調査に要する時間につきま
しては、職員の超過勤務手
当の支給対象とする時間数

■調査はどのように行ったのか？

【選挙管理委員長】今回の
調査は、県選挙管理委員会
からの依頼に基づく調査で
あり、県選挙管理委員会か
ら示された調査要領にした
がい、調査を実施いたしま
した。

また、調査の適正を確保
するため、調査結果は、各
区選挙管理委員会を開催し、
議決のうえ、回答しており
ます。
地方自治法上の審査との
違いにつきましては、今回



の調査では署名簿に書かれ
た本人への聞き取り調査な
どは実施しないとされてい
る点や、議員ご指摘のよう
に、縦覧や異議の申出といっ
た手続が行われない点など
がございします。
今回の調査において署名
が有効と認められないとき

■調査結果の評価はどうか？

【選挙管理委員長】提出さ
れた署名のうち8割を超す
署名が有効とは認められな
いということは一般的には
考えにくく、大量の署名を
今後、直接民主主義冒とくの責任を追及する

3月8日の個人質問で、
江上市議は、河村市長の責
任を追及する予定です。

3月早朝宣伝

1日	月	あおなみ線小本
2日	火	下之一色
5日	金	近鉄戸田
9日	火	JR春田
12日	金	地下鉄高畑
16日	火	名鉄山王
19日	金	万場小橋
23日	火	近鉄伏屋
25日	木	あおなみ線荒子
26日	金	あおなみ線中島
30日	火	JR尾頭橋

朝7時半から8時10分

名古屋市議会本会議2月
25日の江上博之市議の追及
に、減税市議がかみつさま
した（26日付中日新聞も報
道）。詳細を記します。

大村光子議員の議事進行
発言は、「先ほど江上議員
の発言におきまして、河村
市長が署名の偽造に加担し
たかのような、河村市長が
中心人物であるとのことが
明らかにされたとの発言が
ありました。あたかも、市
長が署名の偽造に加担した
かのような趣旨の発言が、
市長の政治姿勢に対し、侮
辱もしくは名誉棄損になり
かねない発言であり、議長

市長擁護で暴走する減税市議

江上市議の質問では、
「偽造」という言葉は、冒
頭で、「毎日、毎日、今回
の解職請求署名の偽造が報
道されています。昨日は、
区選挙管理委員会に警察が
捜査に入ったと聞いていま
す。署名の8割以上が不正
であるというところでもない
署名調査結果。その偽造署
名が佐賀県で作成されてい

た。その作成された分は、
提出された43万余の署名に
は入っていないという報道
もあり、では、さらに偽造
が別な形で行われていたの
ではないか。どんだん偽造
のひどりが明るみに出てい
る状況です。直接民主主義
制度としての解職請求が、
民主主義破壊のために使わ
れています。この徹底説明
が必要になっていきます。今
回の調査は、その解明のた
めのものであります。という発
言に出てくるだけです。
「中心人物」という言葉

は、河村市長が「署名集
め応援してちょう！」と応
援団となって、知事リコー
ル署名が行われ、市長は、
街頭宣伝に出ていました。
最近、会の代表が、「河村
市長からリコールをしたい
ので手伝ってほしい、と頼
まれた」と発言しています。
市長は、応援団どころか中
心人物であることがはつき
りしました。市長は、コロ
ナ対策より、リコールを優
先したわけです。」という
発言にでてきます。
大村光子議員の発言は、
全く根拠がなく、江上市議
は謝罪を求めています。

無料相談（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時
弁護士相談 毎月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450